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会  議  録 

 

 

 

 

 

 

 

会議の名称 令和４年度 第 2 回茨木市立沢池小学校 学校運営協議会 

開催日時 令和４年 12月 3日（土） 

  （午前）１０  時００分  開会  

  （午前）１１  時００分  閉会 

開催場所 茨木市立沢池小学校  １階  プレイルーム  

出席者数   ８ 人 

欠席者数    ２ 人 

開催形態 公開／非公開 

議題 

（案件） 

(1) 学校運営協議会 委嘱状交付 

(2) 2学期の学校のようすについて 

(3) （仮称）校内緑化活動について 

(4) 学校自己診断について 

(5) 学校運営協議会の今後について 

配布資料 (1) 学校運営協議会 第 2回レジメ 
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議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

(1) 学校運営協議会 委嘱状交付 

 

(2) 2学期の学校のようすについて 

・（沢池小のしているように）みんなの目で見ていく、子どもによりそうことが大切。 

・今年 3年ぶりに実施する行事がいくつもある。が、そのまま元に戻すと、コロナ対

策と合わせて学校の負担がますます増えるのではないか。コロナを機会に精査する

ことで、先生が余裕を持って子どもと接することも大切ではないだろうか。 

・地域行事は前年にやっているから翌年もできる側面がある。ノウハウは継承してき

たが。「なぜやるのか」が共有できなければ、その行事をやらない選択肢もあるの

ではないだろうか。 

・地域活動を担う人材が高齢化し、新しい人がいなくて困っている。経験する前から

「自分には無理」と思われるのが残念。仕事内容を変えていかなくてはとも考えて

いる。 

・学校の教育目標の進捗は？ 

 →進捗状況をまだ客観視できていないが、今後学校自己診断を行いや市教委も全市

的に調査をしようとしています。非認知能力の育成について、いろいろなしかけ、

ふりかえりを意識させ、大量の評価材料から見とり、指導と評価を平成 2年度より

続けています。 

 

(3) （仮称）校内緑化活動について 

 保護者、地域の方の支援により、校内緑化を推進したい。 

 ・都合のよい時間に学校に来て、プランター等の苗植え、草取りなどをしていただく 

 ・児童の活動に合わせて、共同して作業したり、その後の世話をしていただく 

 ・単発で終わらず、持続可能な、無理のない活動を模索していく 

“開かれた学校づくり”のひとつの手立てとして取り組みたい。 

 

(4) 学校自己診断について 

 これまで隔年だった自己診断を毎年実施の方向で考えている。 

・グランドデザインや教育目標についての理解 

・学校経営について 

・これまでと同じ設問で経年比較をする 

などを考えています。（回答は冬休みに児童が持ち帰るタブレットで行える。） 

 

(5) 学校運営協議会の今後について 

次回、学校自己診断結果をふまえ、グランドデザインの修正などを討議すること、 

次年度以降の学校運営協議会の活動内容を検討していくこととして閉会した。 
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